Bergahorn in der Innenstadt

Als ein kleiner Mosaikstein der im Dezember beschlossenen Feldkircher Klimawandelanpassungsstrategie wurde Ende April ein neuer Bergahorn am Leonhardsplatz gepflanzt.

Beim Spazieren durch die Innenstadt mag es bereits aufgefallen sein: Auf dem Leonhardsplatz, beim Seiteneingang zum Montforthaus musste vor einigen Wochen ein Baum krankheitsbedingt entfernt werden. Rechtzeitig bevor die Temperaturen wieder ansteigen, nahmen Bürgermeister Wolfgang Matt, Stadtrat Rainer Keckeis und der Leiter der Stadtgärtnerei Manfred Breznik nun selbst den Spaten in die Hand und pflanzten einen Bergahorn – eine heimische Baumart, die Lebensraum für besonders viele andere Organismen bietet und damit einen wertvollen Beitrag zur Naturvielfalt leistet. Dieser Bergahorn wird nun hoffentlich viele heiße Sommer lang Abkühlung und Schatten spenden.

"Diese Maßnahme ist ein kleiner Mosaikstein in einer großen Strategie: Der Klimawandelanpassungsstrategie, die im Dezember vergangenen Jahres in der Stadtvertretung beschlossen wurde", so Bürgermeister Wolfgang Matt. "In der Strategie wurden Handlungsanleitungen aus verschiedensten Bereichen der Stadt gesammelt und um neue Maßnahmen zur Erreichung der strategischen Ziele ergänzt." Dazu gehören unter anderem "Bäume im Siedlungsraum fördern" und "Kühle Orte für alle erhalten und schaffen", zu denen die Baumpflanzung am Leonhardsplatz einen kleinen Beitrag leistet.

"Der Klimawandel betrifft uns alle und wir spüren seine Auswirkungen heute schon deutlich", betont der zuständige Stadtrat Rainer Keckeis. "Neben den Bestrebungen zum Klimaschutz müssen wir uns daher an die unabwendbaren Veränderungen des Klimas – z.B. intensivere Hitzeperioden und vermehrt Extremwetterereignisse – anpassen. Den Weg dorthin haben wir in der Klimawandelanpassungsstrategie für Feldkirch festgelegt."

Feldkirchs Klimawandelanpassungsstrategie sowie weitere Informationen zum Klimaschutz sind online: **www.feldkirch.at/klima**

Bildunterschrift: Bürgermeister Matt, Stadtrat Keckeis und Stadtgärtner Breznik pflanzten einen Bergahorn am Leonhardsplatz.

Bildnachweis: Stadt Feldkirch